



Association
des Bibliothécaires
de France

Région Franche-Comté

JOURNÉE d'ÉTUDE : musiquer en médiathèque

Jeudi 7 Mars 2024, au Centre Culturel d'École-Valentin (25), l'ABF Franche-Comté organisait sa journée d'étude Musique et médiation : comment diffuser la culture musicale en bibliothèque.



Plus de cinquante bibliothécaires étaient venu(e)s pour faire le point et réfléchir ensemble aux stratégies à mettre en place pour assurer une médiation musicale adaptée aux enjeux contemporains des pratiques culturelles.

Lors de cette journée, nous nous sommes donc interrogés sur les pratiques actuelles d'écoute de la musique, nous avons étudié les bases juridiques liées au fonctionnement de nos services avant d'étudier quelles pratiques professionnelles innovantes ont récemment émergé dans nos bibliothèques.

L'ABF Franche-Comté remercie chaleureusement les participants et intervenants de cette journée très riche d'enseignements et de retours d'expériences passionnés !

Si vous souhaitez en savoir plus, vous pouvez retrouver sur [cette page](#) le compte-rendu de la journée avec les captations audio des interventions, les supports de présentation et un chouette dossier documentaire pour

les plus studieux d'entre vous !